

Forums pour l'entourage

## Cannabis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 16/05/2018 à 00:10

J'ai découvert que mon mari fumait du cannabis au bout de 20 jours de mariage il m'avait caché ça. Je l'es déjà surpris entrain de se rouler des joints dispute pleure cri mais je suis tombée enceinte donc on a vite oublié l'embrouille bref hier je l'es surpris en flag j'ai eu comme un choc je suis choquée mon mari si beau si gentille si sérieux si droit entrain de fumer cette merde je n'ai pas dormi de la nuit ce soir pareil impossible de dormir je voulais le quitter hier j'ai préparé mon fils à 6h du matin il ne voulait pas que je sorte ni que j'appelle mes parents pour venir me chercher je suis au bout de ma vie je ne sais plus quoi faire